

## **Investition in die E-Mobilität – RheinEnergie und MENNEKES erhöhen Anteile an der chargecloud**

27. Juli 2023

Der Energiedienstleister und -versorger RheinEnergie sowie der Ladeinfrastrukturhersteller MENNEKES Elektrotechnik bündeln ihre Kompetenzen im Zukunftsfeld E-Mobilität. Dazu haben die beiden Unternehmen ihre Anteile an dem Softwareanbieter chargecloud erhöht. Der bisherige Gesellschafter powercloud hat seine Anteile an die beiden Unternehmen veräußert.

chargecloud bietet eine Software-as-a-Service-Lösung (SaaS) für den erfolgreichen Betrieb von Ladeinfrastruktur an. Ob die Verwaltung von Ladepunkten und Nutzerdaten oder die Abrechnung von Ladevorgängen, die chargecloud-Software deckt sämtliche E-Mobilitäts-Prozesse ab. Zu den Kunden des Softwarespezialisten gehören unter anderem Flottenbetreiber, Automobilhersteller sowie Energieversorger und Elektrofachbetriebe.

„Mit der Investition in die chargecloud unterstreichen wir unser langfristiges Engagement im Zukunftsfeld E-Mobilität. Unser Fokus liegt dabei auf Stabilität, Skalierbarkeit und Sicherheit. Wir bekennen uns klar zu unserer gemeinsamen Tochter chargecloud, die seit ihrer Gründung dank eines ausgewogenen Wachstumspfads eine hervorragende Marktposition innehat“, sagt Achim Südmeier, Vertriebsvorstand der RheinEnergie.

Christopher Mennekes, der geschäftsführende Gesellschafter von MENNEKES ergänzt: „Die Geschichte der chargecloud ist seit ihrer Gründung 2016 eine einzige Erfolgsgeschichte. Diese werden wir nun mit Freude gemeinsam weiterschreiben. Für MENNEKES ist die chargecloud zum einen ein elementarer Bestandteil in der Weiterentwicklung unserer eigenen digitalen eMobility-Services. Zum anderen bietet das Unternehmen mit seiner SaaS-Lösung ein attraktives Angebot für alle Ladeinfrastrukturbetreiber, das entscheidend zum weiteren Ausbau der Elektromobilität in Europa beitragen wird“.

Die chargecloud GmbH wurde im Jahr 2016 als Start-up auf Initiative der RheinEnergie in enger Kooperation mit MENNEKES, Pionier auf dem Gebiet der Ladesysteme für E-Mobilität und führender Hersteller von Industriesteckvorrichtungen, gegründet. Ebenfalls seit der Gründung ist powercloud als dritter Gesellschafter an der chargecloud beteiligt. Durch den strategischen Fokus auf Software-Lösungen für Lieferanten, Messstellen- und Netzbetreiber in der Energiewirtschaft will sich powercloud perspektivisch auf die eigene weitere Marktpositionierung in diesen Segmenten konzentrieren.

*Für Medienanfragen stehen Ihnen zur Verfügung:*

**RheinEnergie AG**

Eugen Ott

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

e.ott@rheinenergie.com

0221 178-3035

**MENNEKES Elektrotechnik GmbH & Co. KG**

Christina Debus

Leiterin Zentrales Marketing

christina.debus@mennekes.de

02723 41-7015